

Rechaza Caricom inclusión de Cuba en lista de patrocinadores del terrorismo



Georgetown, 14 ene (RHC) La Comunidad del Caribe (Caricom) denunció la declaración unilateral de la administración saliente de Estados Unidos para designar a Cuba como estado patrocinador del terrorismo.

El bloque subregional señaló que la conducta internacional de Cuba no justifica en modo alguno esa designación.

'Este nuevo ataque al país afecta negativamente su posición internacional y su desarrollo social, humano y económico y es otra acción equivocada' que se suma al bloqueo económico, comercial y financiero, improductivo, innecesario e ilegal ya impuesto a esta nación caribeña por Washington, advirtió.

Caricom pide la revisión inmediata de estas acciones injustificadas tomadas con respecto a Cuba y espera que Estados Unidos avance hacia la normalización de las relaciones con el mayor archipiélago de las Antillas.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/244557-rechaza-caricom-inclusion-de-cuba-en-lista-de-patrocinadores-del-terrorismo>



Radio Habana Cuba